
質問や意見の内容 回答

賃貸契約は可能か。 売買契約のみとなります。

産業団地周辺の町道を整備しないのか。渋滞が悪
化する。

産業団地へのアクセス道路の整備も、別途道路事
業として実施予定です。

どのような企業が来るのか。 企業の選定にあたっては、雇用の創出能力、税収
の増加、地域社会への積極的貢献活動などの様々
な要素を考慮に入れて、総合的に検討します。

代替地がほしい。 農業委員会と連携を取り、代替地の取得をサポー
トさせていただきます。

買収価格は。 不動産鑑定を行います。

産業団地により、自然風景が失われ、住環境の悪
化が心配。

アンケート結果を踏まえ、公園や緑地の設置も検
討しています。

工場の近くの住宅地における住み心地の悪化が
心配。

アンケート結果を踏まえ、住宅エリアに影響を与え
ないような手法を検討しています。



質問や意見の内容 回答

土地を貸していたり、権利関係がある場合はどう
するのか。

権利関係は、解除・変更等の手続きが必要となり
ます。

産業団地による税収増加で、町民への還元（メリッ
ト）はあるのか。

公共インフラの改善、教育充実、医療・福祉サービ
スの向上などが可能となります。

産業団地の完成の時期はいつ頃になるのか。 現時点において具体的なスケジュールは未定です
が、皆様のご了解を得て、可能な限り早期の完了
を目指します。

土地の売買契約はいつ頃になるのか。 皆様のご了解を得た後、早ければ概ね令和８年度
を見込んでいますが、詳細は未定です。

町の財政的には。 町の将来のために必要な事業であるため、町財政
全体に与える影響を可能な限り抑えられるよう進
めて参ります。

前橋市の工業団地との関係性や連携は。 駒寄スマートIC西側における一体的な産業団地と
して、隣接する前橋市との連携は不可欠ですので、
しっかりと連携を図っていきます。


